

11月

5年生

あいかとうの気持ちをこめて ～事務室で働く皆さんへ～

11月になると毎年本校では、お世話になっている方に感謝の気持ちを表す行事が行われています。今年度は、全校で一斉に行わず、各学年・学級毎に取り組みを考えて実行することが、代表委員会で決定しました。5年生は、普段あまり関わることがない事務室で働く方に感謝の気持ちを伝えることになりました。まず学級代表が事務室にお話を聞きに行き、仕事内容などをみんなに伝えてくれました。そして交流会では、握手をしたり、じゃんけん列車をしたり、メッセージカードを渡したり。事務室の方に、とても喜んでいただきました。



6年生

泰明小学校140周年 泰明幼稚園65周年 記念式典

11月10日(土)、泰明小学校140周年・泰明幼稚園65周年記念式典が行われました。校庭での集会の後、6年生は5年生、ゆい組と共に泰明小学校の代表として講堂で行われた記念式典に参加しました。式典には区長や教育長、歴代校長先生等、多くのご来賓の方がおいでになり、祝福をいただきました。6年生ら、園児は銀座と共に歩んできた泰明の歴史を「喜びの言葉」として一人一人が心を込めて語り、お祝いの気持ちを表しました。

